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Zusammenfassung

        
An 25 Patienten aus der Routineschilddrüsendiagnostik und 42 Patienten nach Radiojodtherapie wurde die Schilddrüsenszintigraphie mit Gammakamera und Pin-hole-Kollimator mit der Scannerszintigraphie verglichen. Es zeigt sich, daß die Gammakameraszintigraphie durchweg technisch besser ist und in zwei Drittel der Fälle zusätzlich eine klinisch relevante Aussage bringt. Aus diesem Grund wurde im eigenen Untersuchungsprogramm dazu übergegangen, die meisten Schilddrüsenszintigramme mit dem Scanner und zusätzlich mit der Gammakamera mit Pin-hole-Kollimator durchzuführen.


      
        
Summary

        
Thyroid imaging by rectilinear scanner and scintillation camera with pin hole collimator was compared in 25 patients investigated with 99mTc, and 42 patients imaged 3-5 days after radioiodine therapy. Imaging by scintillation camera was technically better in most of the cases, additional clinical results were seen in 2/3 of the cases. In consequence of these results we since are preferring scintillation camera with pin hole collimator for thyroid imaging.
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